de lecture. Dès la sixième année, elle avait été confiée à mademoiselle Dumont, institutrice capable et distinguée,

La leçon de lecture.

qui était chargée dans la commune de l'éducation des filles.

Favorisée, comme son frère, d'une mémoire heureuse et d'une intelligence précoce, Lucie avait fait de rapides progrès, et, à sept ans, elle était la première de sa classe. Sa récitation était facile, sa lecture assurée, ses pages d'écritures toujours faites avec application et sans taches.

Pour les ouvrages manuels*, elle avait aussi des dis-



L'école de mademoiselle Dumont.

positions remarquables. Exercée de bonne heure au tricot par sa mère, elle faisait seule une paire de bas sans